



## COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

Juan Amador Rodríguez, activo repórter policiaco, ávido siempre de sensacionalismo de primera plana de periódicos, cansado, según parece de la monotonía de entrevistas a delincuentes a través del micrófono, ha decidido hacer un paréntesis en tales actividades y ahora piensa, de acuerdo con lo que se rumora, realizar un viaje por tierras del continente americano, a fin de conferenciar con tres conocidas figuras de la oposición insurreccionalista: Fidel Castro, Aureliano Sánchez Arango y Carlos Prío Socarrás, a los cuales piensa convencer con la riqueza de su dialéctica para que depongan su actitud rebelde.

Y para tales trajines ¿ha contado con el Gobierno?

La pregunta resulta necesaria, porque lo primero que tendría que hacer en este caso sería asegurarle formalmente a estos líderes políticos que al regresar a Cuba no tendrían problemas de ninguna clase, ya que sobre ellos pesan distintas acusaciones y los únicos que pueden garantizar tal extremo son las autoridades del régimen.

Por otra parte, Juan Amador quizás aproveche el recorrido y en su condición de dirigente del "antiguo Meneito reformado" lleve en el bolsillo unas planillas de inscripción de dicha organización con objeto de llevar al ánimo de sus tres entrevistados que la única solución de los problemas nacionales se puede encontrar apoyando a Pardo Llada para Alcalde en los próximos comicios parciales.

No podemos predecir, desde luego, cuál será la reacción de Fidel y Aureliano ante tales proposiciones de regreso, pues de fijo, es primera vez que se las formula el señor Rodríguez, pero Carlos Prío, ya con experiencias en semejantes achaques, si en definitiva acepta la sugerencia, seguramente al volver, dejará como medida de precaución en el hotel donde actualmente se hospeda

en Miami, un cepillo de dientes y otra guayabera de repuesto.

Por si acaso.

\* \* \*

Un testigo interrogado por el Juez Especial que instruye el sumario de la causa iniciada por la muerte del ex capitán Arsenio Escalona ha declarado que hace algunas noches vió una lancha sospechosa y que en ella iban tres hombres vestidos de azul.

¿Vestidos de azul?

Suponemos que no querrán echarle la culpa del crimen a los peloteros del "Almendares", que bastante preocupados están ahora con las cuatro derrotas seguidas sufridas al comenzar el Campeonato.

\* \* \*

Se dice que ya ha sido aprobado el proyecto de construir un nuevo Palacio Presidencial en la futura Habana del Este, en los terrenos situados entre el Morro y la Cabaña.

Ciertamente creemos que en la elección del lugar existe un error estratégico, pues en vez de erigirse entre el Morro y la Cabaña, nosotros lo levantaríamos cerca de Columbia.

Claro es que el sitio se halla un poco lejano de La Habana del Este, pero en este caso lo importante no es el "Este", sino el "otro".

\* \* \*

En los momentos en que escribimos estas líneas aún no se ha podido poner a flote el vapor Oriente que encallara hace varias noches frente al Malecón.

Y es que tanto los barcos que navegan sobre la azul epidermis de los mares que la nave del Estado de cualquier país, cuando encallan resulta después muy difícil otra vez ponerlos a flote.

Razón ésta que no tuvieron en cuenta, hace algunos años, determinados señores que hicieron lo que hicieron.